

## El Paje Real visitará Elda el 2 de enero

30/12/2015



Los representantes de los colectivos festeros de la ciudad y el concejal | Jesús Cruces.

El Paje Real volverá en 2016 a recoger las cartas de los niños en la Plaza del Ayuntamiento el sábado 2 de enero. Este acto será el prelude de la Cabalgata de Reyes, que aunque mantendrá su esquema habitual, ha introducido diversas novedades como un boato y diversas coreografías que lo dotarán de una mayor "fantasía y magia", según ha indicado el edil de Fiestas, Eduardo Vicente. El presupuesto de estas actividades será de aproximadamente 70.000 euros, según el concejal.

Vicente ha presentado la Cabalgata de Reyes y el Bando Real junto a los representantes de la comisión que integran los tres organismos festeros de la ciudad: Moros

y Cristianos, Fallas, y la Hermandad de Cofradías de la Semana Santa.

Eduardo Vicente ha anunciado que "el operativo para la Cabalgata de los Reyes Magos está compuesta por más de 1.200 personas y mantendrá su estructura habitual con dos grupos de animación nuevos al inicio y final del desfile que se han incorporado". Además, ha explicado que con estas novedades "se pretende dotar de más fantasía y magia este acto, sin perder el sentido del mismo".

La cabalgata partirá a las siete de la tarde desde Molinos

de Félix, para continuar por su recorrido habitual y finalizar en la plaza de la Constitución donde los Reyes Magos subirán al balcón principal del Ayuntamiento para saludar a todos los niños y niñas de la ciudad.

Este año por primera vez se ha reservado una zona para discapacitados con el objetivo de facilitarles la visión de la cabalgata. Este punto estará en la esquina de las calles Padre Manjón y Ramón Gorgé, junto al Jardín de la

Música.

Por su parte, el Bando Real se realizará en la tarde del sábado 2 de enero. A las 18 horas el Paje Real comenzará su recorrido desde la Plaza Castelar, continuará por Juan Carlos I hasta la Plaza Mayor, donde realizará una parada para pronunciar unas palabras, tras ello continuará por las calles Ortega y Gasset, Nueva y Colón hasta llegar a las puertas del Ayuntamiento, donde recogerá las cartas de los niños.